

## Bewerbung für die Direktkandidatur im Wahlkreis 26 für den sächsischen Landtag

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Ulrike Böhm, ich bin seit ca. 4 Jahren eine der beiden Vorsitzenden dieses Kreisverbandes. Ein Ehrenamt, welches mich sehr ausfüllt und mein Leben verändert hat. Das mich gelehrt hat, dass es in der Politik kaum etwas gibt, das wichtiger ist, als ein offener und fairer Umgang miteinander. Das fällt selbst nicht immer leicht unter uns Gleichgesinnten, und umso schwieriger ist ein Gespräch in gegenseitiger Wertschätzung mit einem Politiker oder einer Politikerin anderer demokratischer Parteien.

Viele Menschen sind verstört, weil die Welt gerade aus den Angeln zu geraten scheint, die emotionale Belastung für uns alle ist riesig. Wir können aber nicht stehenbleiben und uns ausruhen, sondern es ist auch an uns, gemeinsam mit den Menschen um uns herum das Notwendige zu tun, um unsere junge Demokratie und unsere wunderbare Freiheit hier im Osten zu erhalten und zu nutzen für die sozial-ökologische Transformation. Ohne Demokratie und Freiheit ist alles nichts.

Freiheit heißt auch, dass man wählen kann. Für die Menschen, die im Wahlkreis 26 leben, möchte ich diejenige sein, die für die bündnisgrüne Idee steht, für das grüne Menschenbild, für die Gemeinschaft der Menschen. Besonders am Herzen liegen mir dabei die ländlichen Gebiete und kleineren Ortschaften im Südosten Leipzigs, die politisch traditionell eher konservativ aufgestellt sind.

Leipzigs Südosten hat sich seit der Friedlichen Revolution sehr stark entwickelt. Als Kind und als Jugendliche habe ich mich mit meinen Gefährt\*innen hier an den Tagebaurändern und den Lehmgruben herumgetrieben und wir sind durch die seinerzeit unendlich scheinenden Felder und Wiesen zwischen Stötteritz, Probstheida und Holzhausen gestreift – dort befindet sich jetzt das Herzzentrum und eine Reihe anderer großer medizinischer Einrichtungen. Dort habe ich später als junge Assistenzärztin meine ersten Nachtdienste abgeleistet. Im Leipziger Südosten sind meine Kinder aufgewachsen - und ich bin immer noch dort. In Kleinpösna, ganz am Rand zum Landkreis Leipzig gelegen, gab es schon eine Milchtankstelle, als anderswo noch niemand an so etwas dachte, in Holzhausen gibt es seit über 15 Jahren eine große Flächen-PV-Anlage und eine weitere wird gerade auf einem Deponieberg vor Liebertwolkwitz gebaut. Kurz: Leipzigs Südosten ist schon jetzt viel grüner, als man denkt.

Für diesen Wahlkreis möchte ich als Direktkandidatin antreten, und dafür bitte ich euch um eure Stimme. Gleichzeitig möchte ich euch um Unterstützung im Wahlkampf bitten, eine Gelegenheit, bisher völlig unbekannte Ecken Leipzigs zu entdecken – ich zeige sie euch alle! Ich möchte die Stärken der Menschen im Leipziger Südosten stärken, dabei ihre Heimatverbundenheit achten und für sie das bündnisgrüne Angebot sein.



### GRÜNES:

- Mitglied bei Bündnis 90/Die GRÜNEN seit März 2016
- Vorstandsmitglied seit September 2016
- Vorstandssprecherin seit September 2019
- seit September 2020 Co-Sprecherin der LAG Ökologie und Landwirtschaft des Landesverbandes
- seit September 2019 bündnisgrüne Ortschaftsrätin in Leipzig-Holzhausen

### PRIVATES:

- Beruf: Ärztin
- lese und fotografiere viel
- liebe die Natur und bin gern unterwegs
- höre und schaue gelegentlich der Zeit beim Vergehen zu

### VERBINDLICHES:

- [ulrike.boehm@gruene-leipzig.de](mailto:ulrike.boehm@gruene-leipzig.de)
- 0172 5828819